

**Semaine nationale du don d'organes et de tissus : levée du drapeau**

**Chapais, le 22 avril 2024** – Chaque année, la Ville de Chapais est fière de se joindre à *Transplant Québec* dans ses efforts de sensibilisation au don d'organes et de tissus. C'est sous le thème « Le don d'organes, on a ça en nous » que se déroule, du 21 au 27, la *Semaine nationale du don d'organes et de tissus*.

La levée du drapeau, qui a eu lieu ce matin en présence des membres du conseil, est un geste parmi tant d'autres qui peut faire une différence. Le don d'organes en est un de solidarité humaine et d'une grande générosité.



De gauche à droite : M. Jocelyn Bouchard, M<sup>me</sup> Nancy Toulza, M. Jacques Fortin, M<sup>me</sup> Mélanie Gagné, M. Daniel Forgues et M<sup>me</sup> Caroline Belleau-Poirier

Au 31 décembre 2023, 853 personnes étaient en attente d'une transplantation au Québec, dont 21 dans la région Nord-du-Québec.

Pour plus d'information sur la façon de consentir au don d'organes, visitez le site Internet du gouvernement du Québec ([www.signezdon.gouv.qc.ca](http://www.signezdon.gouv.qc.ca)) ou celui de Transplant Québec ([www.ditesle.ca/fr](http://www.ditesle.ca/fr)) et parlez-en à vos proches!

- 30 -

**Source :**

Mélanie Gagné, directrice générale  
418 745-2511, poste 30228

